
令和２年度第３回知立市上下水道事業審議会 議事概要 

 

１ 日時及び場所 

令和２年１１月２７日（金） 午後２：３０～３：３０ 

知立市役所 ３階 第２・３会議室 

 

２ 出席者及び欠席者 

⑴ 出席者（９名） 

⑵ 欠席者（１名） 

⑶ 事務局（７名） 

⑷ 傍聴人（０名） 

 

３ 議題及び内容 

１ あいさつ 

２ 議題 

○【下水道事業】知立市下水道事業経営戦略について 

    ・知立市下水道事業経営戦略（案）について（下水資料１） 

３ その他 

 

４ 議事概要 

   議題 

  ○【下水道事業】知立市下水道事業経営戦略について 

    事務局説明後、質疑応答 

５ 主な意見、質疑応答 

議題 

 〇知立市下水道事業経営戦略について 

【委員】 

 不明水の調査で、宅内が原因の場合はどうやって調査するのか。 

【事務局】 

 具体的には来年度以降決めていくが、地域を絞って一軒一軒誤接続の確認をお願いする。 

【委員】 

 全国類似団体とは、知立市と似たような団体ということか。 

【事務局】 

 人口規模や人口密度が同程度の団体のことである。 

【委員】 



 「基準内」、「基準外」をわかりやすく説明してほしい。 

【事務局】 

 庁議でも指摘を受けている。わかりやすくなる文を追加する。 

【委員】 

 １９ページの「（５）使用料改定の考え方」で 2028 年度に検討することをはっきり言い

切ってよいか。 

【事務局】 

 検討することは言い切りたい。そこから審議会、議会と続くが、検討はこの予定で進めた

い。 

【委員】 

 １８ページの文章の終わり方が将来的に 170 円 58 銭／㎥になるのかという不安を抱か

せる。 

【事務局】 

 表現を検討する。 

【委員】 

 １４ページの「（２）水洗化の促進」の最後の段落、補助金については、市として力を入

れるのであれば強調すべき。 

【事務局】 

 力を入れていきたい制度なので、検討する。 

【委員】 

 １８ページの図だが、使用料単価が 125円／㎥になった場合のグラフはないか。 

【事務局】 

 125円／㎥は段階的にあげるために設定した単価であり、グラフはない。 

【委員】 

 １８ページの図で「汚水処理費の内訳」と「汚水処理費の財源」を区別してほしい。 

【委員】 

やはり１８ページの図が理解しづらい。 

【事務局】 

 「汚水処理費の内訳」と「汚水処理費の財源」を離して区別する。図がわかりやすくなる

よう再度検討する。 

【委員】 

 １８ページの③の「繰入金を全て解消した場合」が最終目標であると勘違いしてしまう。

基準内繰入金が当然もらえるものだということを強調した方がよいのでは。 

【事務局】 

 強調することを検討する。 

 



 この知立市下水道事業経営戦略（案）でパブリックコメント等の手続きを進めてよいかの

是非を問う。 

（出席委員全員賛成で可決） 


